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La ejecución del
hospital llega a
los tribunales
b

Alcañiz
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Más de 10
organizaciones piden
judicialmente la
suspensión cautelar

No uno, sino dos re-
cursos contenciosos–
administrativos. Doce
organizaciones, entre

ellas los partidos políticos de
PSOE, CHA, IU y Podemos, los
sindicatos de CGT y CCOO y las
entidades sociales de la Federa-
ción de Asociaciones de Barrios
de Zaragoza (FABZ), las platafor-
mas Marea Blanca y Auditoría
Ciudadana (PACD) y la Federa-
ción de Asociaciones para la De-
fensa de la Sanidad Pública
(Fadsp), han recurrido a la vía ju-
dicial para solicitar la suspen-
sión cautelar de la adjudicación
de la construcción por concesión
de obra pública del nuevo hospi-
tal de Alcañiz.

Los colectivos explicaron ayer
que la licitación de las obras –Sa-
nidad ya ha abierto algunos de

los sobres de las constructoras
candidatas a la construcción– ge-
neraría «perjuicios de difícil o
imposible reparación» si hay un
cambio de Gobierno en las próxi-
mas elecciones y se produce una
anulación posterior a la adjudi-
cación. «Puede acarrear conse-
cuencias económicas importan-
tes, mientras que posponer tal
decisión, hasta que se resuelvan
los recursos, no creemos que va
a generar ningún perjuicio para
los ciudadanos», explicaron las
organizaciones.

Además, los recurrentes consi-
deran que los actos administrati-
vos por los que se ha aprobado
este sistema de adjudicación
pueden contener motivos de
«nulidad o vulneración» de dere-
chos esenciales que justifican la
medida cautelar solicitada.

Los representantes de las dife-
rentes organizaciones recorda-
ron que ya han presentaron
17.000 firmas y 11.000 alegacio-
nes contra la «privatización» del
hospital de Alcañiz. «Y no nos
han hecho ni caso hasta el mo-
mento, así que tenemos razones
suficientes para ir al juzgado»,
señalaron. H
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«El mayor premio es la toma de
conciencia del riesgo sísmico»
José Luis Simón CATEDRÁTICO DE GEOLOGÍA

–¿Sigue existiendo riesgo sís-
mico en la zona de El Planizar,
donde se construirá el nuevo
hospital de Teruel?

–El peligro existió, existe y
existirá. El gran paso que se ha
dado es que ahora se tiene con-
ciencia de la situación, porque
todo este proceso ha servido
para llegar a un convencimien-
to de la Administración de que
el peligro está. El informe que
presentamos nosotros y el de
varios institutos han ayudado
a llegar a esta situación.

–Usted presentó un informe
que hablaba de riesgo de terre-
motos en la zona del hospital.
¿La previsión sigue siendo de
500 años?

–Se habló de ese plazo, sí, y
nosotros en el documentó así
lo explicamos. Después, el Ins-
tituto Geográfico Nacional
aportó sus cálculos, que inclu-
so fueron más a la baja.

–Consiguieron parar las
obras gracias a aquel estudio y
el proyecto del hospital se vol-
vió a redactar. ¿La seguridad
está garantizada?

–El planteamiento se rehizo
e incluyó unas medidas cons-
tructivas especiales que, en el
caso de que ocurriera un terre-
moto, el hospital resistiría. El
riesgo está, pero en cualquier
caso ese recálculo del proyecto
en Teruel hizo que se pasara de
no ser necesaria ninguna adap-
tación a rebasar la línea de in-
cluir modificaciones en obra.

–¿El P lan izar es e l s i t io
idóneo para este hospital?

–Hay quien dice que en Te-
ruel no se puede hacer nada y
que habría que cambiar todo
de sitio, pero eso es una visión
caricaturizada de la realidad.
El riesgo no es como en Grana-
da o Murcia, pero se trata de
una zona con un nivel más al-
to de lo habitual.

–Después de todo, ¿es una
satisfacción profesional que se
volviera a redactar el proyecto?

–Por supuesto, a uno sí que
le satisface que, después de cla-
mar tanto tiempo en el desier-
to, sin que nadie te haga caso o
se dude de tus argumentos, te
den la razón. Aunque sea más
o menos. El mayor premio es la
toma de conciencia del riesgo
sísmico. El hecho de que se de-
cidieran aplicar unas medidas
constructivas al proyecto de Te-
ruel, aunque la ley no lo obliga-
se, fue una muestra de sensa-
tez en este tema. Esa situación
abrió la puerta a una posible
modificación de la legislación
al respecto, que debe actuali-
zarse con nuevos condiciona-
mientos H

33 José Luis Simón, ayer durante su conferencia en el campus.
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«Tras clamar en el
desierto, fue una
satisfacción profesional
que redactaran un
nuevo proyecto»

33 Representantes de las organizaciones, ayer en la rueda de prensa.
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